

# Le petit coin de la vraie mauvaise foi 2022

Et si on apprenait des adolescents?

le refus d'apprendre?  
(Réformés, nov. 2022)

Concert et conférence:

Schubert, Rûmi. «Langage de l'invisible et chants de l'indicible».

Avec lunettes 3D (Réformés, déc. 2022)

POSTE DE POLICE FERMÉ

Le poste de police de Sugiez ferme définitivement ses portes. L'ensemble des prestations et tâches sera garanti, dès le 1<sup>er</sup> janvier, par le poste de Chiètres. Selon le communiqué de la Police cantonale fribourgeoise, les agents pourront ainsi mieux répondre aux besoins de la région.

à distance et en suisse-allemand  
(La Liberté, 19.12.2022)

**ÉCONOMIE** L'homme d'affaires genevois a acquis vendredi la filiale du géant bancaire russe

■ «Si j'ai eu la chance d'acquiescer cette banque, c'est parce que la plupart des gens ne comprendraient pas comment une banque sous sanctions peut ne plus l'être un jour», explique Abdallah Chatila au «Temps»

■ L'avocat et conseiller national PLR Christian Lüscher sera le président de l'établissement, renommé TradeXbank: «Il m'a fallu une seconde pour accepter cette proposition

avant de mourir. (Le Temps, 03.09.2022)

L'aide humanitaire des Eglise est-elle néocoloniale?

La famille Eglise réagit à ce soupçon.  
(Réformés, octobre 2022)

Les compagnols raffolent des terrains de la plaine de l'Asse

et batifolent comme s'ils étaient dans leur compagnie (24 heures, 22.07.2022)

Un médicament contre l'alzheimer suscite un enthousiasme prudent

chez ceux qui n'ont pas oublié les échecs précédents (Le Temps, 08.12.2022)

Vers un institut quantique à Genève

en même temps (Le Temps, 13.10.2022)

Watson Actu  
Procès à Fribourg: un magnétiseur abuse de sept Romandes

Il sera poursuivi pour discrimination (15.09.2022)

«À Noël, prenez vos proches et vos amis tels qu'ils sont»

et même en caleçon»  
(Migros Magazine, déc. 2022)

«De retour en Ukraine, un an après ma dernière visite. Le but: me faire une image sur place de la situation humanitaire et militaire et des travaux préparatoires pour la reconstruction du pays.»

et le fleurissement des cimetières.  
(24 heures, le président de la Confédération Ignazio Cassis, 21.10.2022)

Des experts alémaniques sacrent «Le Temps» meilleur média romand

Ils regrettent seulement qu'il soit en français.  
(Le Temps, 16.09.2022)

Et vous prenez le risque, au passage, de perdre des lectrices historiques. Vous assumez?

Mais on ne veut pas les perdre! On veut garder l'ADN de «Femina»,

qui est de vendre des espaces de peau disponibles aux marchands de cosmétiques. (Le Matin Dimanche, 18.09.2022)

VOUS NE POUVEZ PAS SERVIR À LA FOIS DIEU ET L'ARGENT

C'est pourquoi il faut se servir de Lui pour en gagner (Vatican News)

Mais dégueuler sur un auteur tout en encensant un autre, c'est tant tentant...  
(Vigousse, 09.09.2022)

«À mon humble avis, la première cause de la guerre est le fait que les gens pensent avoir raison.»

C'est évident.  
(24 heures, 31.08.2022)



Super Weekend Suisse

Un pour tous, 20%



sans obliger les vieux à reconnaître qu'il y a un problème climatique.  
(24 heures, 17.06.2022)

«Il faut se méfier du pouvoir»

nous prévient-il juste avant de le quitter. (Le conseiller d'État Philippe Leuba, La Liberté, 11.06.2022)

L'ancien premier ministre Édouard Philippe a voté ce dimanche matin dans le Havre.

Puis il s'est rendu dans le Bouchon normand, un restaurant très dans la mode. (24 heures, 12.06.2022)

«Ce qui me blesse, c'est que l'on puisse imaginer que je manque de respect aux femmes»

plus qu'à l'ensemble des humains». (Le conseiller national genevois Christian Lüscher, Le Matin Dimanche, 26.06.2022)

«Le sport auto n'est pas reconnu à sa juste valeur»

qui est nulle». (24 heures, 30.06.2022)

Pour le nouveau commandant, «l'humain doit être mis au centre» de la cible». (24 heures, 10.06.2022)

Sport et canicule

Comment s'hydrater quand le mercure s'affole

Avec de l'eau (24 heures, 18.06.2022)

INVESTITURE D'EMMANUEL MACRON

«La conscience de la gravité des temps m'habite»

et m'ébranle.

Mardi soir, lors d'une manifestation privée sur la presqu'île d'Au dans la commune de Wädenswil (ZH), plusieurs personnes ont marché sur des charbons ardents. Résultat: 25 d'entre elles ont été blessées. Prévenus aux alentours de 18 h, les services sanitaires se sont rendus sur les lieux et ont soigné les victimes directement sur place. Treize personnes ont toutefois dû être hospitalisées en raison de la gravité de leurs brûlures.

La police cantonale zurichoise a ouvert une enquête pour déterminer les circonstances exactes de cet accident. Tous les blessés auraient déjà pu quitter l'hôpital.

Sur les mains. (20 minutes, 15.06.2022)

La star de la chanson Michel Sardou quittera la France si Jean-Luc Mélenchon devient Premier ministre.

pour se planquer auprès de ses francs. (Causeur, 03.05.2022)

L'Etat islamique reperd la tête

mais elle est repoussante.  
(La Liberté, 04.02.2022)

Le LUC est déjà le dos au mur face à Amriswil

Même s'il se retourne. (24 heures, 10.03.2022)

Les Bains d'Yverdon

1j - 6

Afin de compléter notre équipe à l'Espace Beauté, nous recherchons un / une thérapeute pour massages classiques, disponible les week-ends et en fin de semaine.

notamment le samedi et le dimanche.

Pourquoi l'audit de la Maison d'Ailleurs n'est toujours pas lancé

La justice essaie toujours de la localiser. (Blick romand [sic], 24.01.2022)

SKI ALPIN

Beat Feuz papa pour la deuxième fois

après des mois d'entraînement. (Le Matin, 18.01.2022)

Elle fait partie des premières personnes à avoir changé officiellement de genre en Valais, depuis que la nouvelle loi qui simplifie les démarches est entrée en vigueur. Une étape importante pour Judith Matter, qui découvre petit à petit ce que cela fait d'être pleinement elle-même.

sur le papier.  
(Le Nouvelliste, 03.02.2022)

Pour le pape François, «l'Église est femme»

«et elle est ouverte à tous». (24 heures, 02.01.2022)